



Das Raiffeisenbankgebäude zeigt bereits jetzt sein Gesicht. Es ist ein wunderschöner Bau, der wie man sagt, in die Landschaft paßt. Hier wird die Raiffeisenbank eine Geschäftstätigkeit im Sinne ihrer Mitglieder und Kunden durchführen. Heute ist noch großes Gewimmel auf dem Bau. Der treueste Partner vom ersten Spatenstich bis heute ist die Märkische Bau AG. Viele Gewerke wurden von den Handwerkern unseres Territoriums durchgeführt. Es ist eine fleißige Arbeit aller, und auch hier wurde oftmals nach Lösungen und besten Varianten gesucht. Die Möbel werden schon aufgestellt. Für die EDV-Technik läuft die Verkabelung auf Hochtouren. Natürlich soll es auch am Geldautomaten, Kontoauszugsdrucker und an der Mietfachanlage nicht fehlen. Karin Weiß: „Wir sind stolz, daß den Bürgern in Stadt und Land so schnell ein neues Bankgebäude mit besten Möglichkeiten für die Beratung unserer Kunden präsentiert werden kann.“